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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Stella Moser bestimmt.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt eröffnet die Sitzung um 15:06 Uhr.

Es wird festgestellt, dass das Studierendenparlament beschlussfähig ist.

Es nehmen daran teil: Daniel Winkler(online), Marius Heldt(online), Jennifer Katharina

Lennarz(online), Justus Niehaus(online), Katarina Sologub(online), Mathilde Wehberg(online),

Nico Knod(online), Stella Moser(online)

Es fehlen entschuldigt: Marlene Eckinger, Satyam Hecklinger

Gäste: Viktoriia Hordieieva(online)

2 Annahme der Protokolle der vergangenen Sitzungen

Die Annahme des ausstehenden Protokolls von dem 21.01.2025 wird auf nächste Sitzung

verschoben, weil die Aufteilung in öffentlichen Teil und geheimen Teil fehlt.

Die Annahme des Protokolls von dem 09.12.2024 wird zur Abstimmung gestellt. Das Protokoll

wird einstimmig angenommen.

Die Annahme des Protokolls von dem 17.02.2025 wird zur Abstimmung gestellt. Das Protokoll

wird einstimmig angenommen.

3 Ausarbeitung einer neuen Aufgabenteilung des StuPas

Der StuPa soll in verschiedene Aufgabenbereiche unterteilt werden. Das soll dazu dienen, die

Zusammenarbeit mit dem AStA zu fördern und die Kommunikation zu anderen Fachbereichen

zu stärken. Außerdem soll so allen Studierenden deutlich aufgezeigt werden, wofür das StuPa

steht und was dessen Aufgaben sind.

Diese Aufteilung soll sich auch auf die Aufwantsentschädigung auswirken. Diese wird nun

aufgeteilt in die Anwesenheit in den Sitzungen und das Erledigen der Aufgaben.

Viktoriia Hordieieva verlässt die Sitzung um 15:22.

Auf die Frage hin, wie die erledigte Arbeit überprüft werden soll, antwortet Marius damit,

dass es alle drei Monate einen Rechenschaftsbericht von allen StuPa-Mitgliedern geben soll,
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der gegebenenfalls in der darauffolgenden Sitzung diskutiert werden kann. An diesen Bericht

wird die Ausszahlung der Aufwantsentschädigung gebunden.

Generell steht aber noch kein konreter Plan fest. Marius hat seine Vorstellungen als Datei in

die Cloud hochgeladen und bittet alle darum, sich diese bis nächste Sitzung anzueignen und

Gedanken über Verbesserungen zu machen.

Der Top wird auf die nächste Sitzung verschoben und dort über eine finale Ausarbeitung der

Aufgabenaufteilung diskutiert und potentiell abgestimmt.

4 Organisation der StuPa-Wahl 2025

Zur Terminfindung für eine konstituierende Sitzung des Wahlausschusses wurde an alle Perso-

nen, die sich für den Wahlausschuss gemeldet haben, eine Email mit einer Terminabstimmung

versendet. Ungefähr die Hälfte dieser haben abgestimmt.

Stella wird sich um eine WhatsApp-Gruppe kümmern, in die alle aus dem Wahlausschuss

kommen, die bei der Bewerbung eine Telefonnummer angegeben haben. Danach wird ein Ter-

min mit den meisten Überschneidungen aus der Terminabstimmung ausgewählt und sowohl

per Email als auch in der Gruppe bekanntgegeben. Dadurch erhoffen wir eine große Teilneh-

meranzahl bei der konstituierenden Sitzung.

5 Sonstiges

Es wird über den nächsten Sitzungstermin diskutiert. Dieser soll noch diesen Monat statt-

finden. Festgelegt wird der 31.03.2025 und über die Uhrzeit wird in der WhatsApp-Gruppe

abgestimmt.

Der Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt schließt die Sitzung um 15:53 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Marius Heldt Stella Moser

(Vorsitzende) (Protokollführende)
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